

用流利的英语和老外交谈 不再是不可能的事

每天背点好英文:

精选美文50篇

李钰◎编著

- 单词解析,扩充词汇量
- •语法知识点, 巩固语法知识
- 经典名句,斟酌文人好句

中英义造美文,感悟精彩人生。



用流利的英语和老外交谈 不再是不可能的事

每天背点好英文:

精选美文50篇

Best Chicken Soup for the Soul 50 Most Beautiful Stories for Everyday Reading.

李钰◎编著



4 中国信侣出版社

图书在版编目(CIP)数据

每天背点好英文:精选美文50篇/李钰编著. 2

版. 一北京: 中国纺织出版社, 2017.7

ISBN 978-7-5180-3560-1

I.①每··· Ⅱ.①李··· Ⅲ.①英语—语言读物 ②散文 集—世界 Ⅳ.①H319.4: I

中国版本图书馆CIP数据核字(2017)第096242号

责任编辑:姚 君

责任印制:储志伟

中国纺织出版社出版发行

地 址:北京市朝阳区百子湾东里A407号楼 邮政编码: 100124

邮购电话: 010-67004422 传真: 010-87155801

http://www.c-textilep.com

E-mail: faxing@c-textilep.com

中国纺织出版社天猫旗舰店

官方微博http://weibo.com/2119887771

北京佳信达欣艺术印刷有限公司印刷 各地新华书店经销

2014年10月第1版2017年7月第2版第2次印刷

开 本: 880×1230 1/32 印张: 9

字 数: 350千字 定价: 39.80元

凡购本书, 如有缺页、倒页、脱页, 由本社图书营销中心调换

阅读英语文学能够很好地提高自己的英语综合能力,然而对于一般的英语学习者而言,英语文学浩如烟海,语言的难度也非常之大。你或许会因为课堂上老师让你赏析的名著节选而对英语名著产生浓厚兴趣;或许会因为爱上电影中男主角为女主角吟诵的诗歌而跑去购买一本英文诗集;或许会因为看到中文译本的精彩内容而想去尝试阅读英文原著小说。但是不管是阅读名著、诗歌还是小说,一般的英语学习者能够十分轻松容易地读懂读透都远非易事,更谈不上领略其中所蕴含的语言之美和独特意蕴了。

难道就任由这满腔的学习热情随风而逝吗?本书将为你提供最好的选择。

岁月流转,经典永存。针对英语学习爱好者的需要,编者们精心选取了50篇难易适中的英语经典美文,为您提供一场丰富多彩的文学盛宴。这里有讲述感情之难能可贵的《父爱与母爱》《友谊的价值》《爱》等,也有感慨梦想的《追随梦想》《梦想终有成真时》《我们需要梦想》等,还有描写书籍是人类之友的《书籍》《书籍的乐趣》……

全书均采用中英文对照的形式,便于读者的阅读。每篇美文后都附有单词解析、语法知识点、经典名句三大板块,让你在欣赏完一篇美文后,还能扩充单词量、巩固语法知识、斟酌文中好句,并感悟人生。在50篇不同题材风格的英语美文中,你总能找到引起你心灵共鸣的一篇。

最后,我们节选了一小段英语美文为这篇前言作结,衷心地希望本 书能给你带来妙不可言的阅读体验。

"Starting a new book is a risk, just like falling in love. You have to commit to it. You open the pages, knowing a little bit about it maybe, from the back or from a blurb on the front. But who knows, right? Those bits and pieces aren't always right."

"Sometimes people advertise themselves as one thing, and then when you get deep into it, you realize that they're something completely different. Either there was some good marketing attached to a terrible book, or the story was only explained in a superficial way and once you reach the middle of the book, you will realize there's so much more to this book than anyone could have ever told you."

(读一本新书恰似坠入爱河,是场冒险。你得全身心地投入进去。 翻开书页之时,从前言直至封底你或许都知之甚少。但谁又不是呢?字 里行间的只言片语不总是正确的。

有时候你会发现,人们自我推销时是一种形象,等你再深入了解后,他们就完全变样了。有时拙作却配有出色的市场营销;有时故事的叙述流于表面,但阅读过半后,你却发觉这本书真是出乎意料地妙不可言,而这种感受只能靠自己去感悟!)

Contents 目录

01	逆境求生Adrift	001
02	美是难以言传的Beauty Is Meaningless 弯而不折Bend, but Don't Break	006
03	弯而不折Bend, but Don't Break	011
04	绝不放弃Don't Give Up	016
05	绝不放弃Don't Give Up	020
06	笼中之蟹Keen the Trolls Away from Your Goals	024
07	紧握餐叉Keep Your Fork	029
08	热爱生活Love Your Life	034
	梦想终有成真时Never Too Late to Become What You Want to Be.	
10	相信自己Sure You Can	044
11	THE COMMENT WATER DECOME	11/4X
12	你能跳多高? How High Can You Jump?	053
13	爱Love	057
14	父爱和母爱Motherly and Fatherly Love	062
15	迎接挑战Summon Up Courage	069
16	井中之驴The Farmer's Donkey	075
17	带刺的玫瑰The Rose Within	080
18	寻求大改变,从小处做起Tiny Steps, Big Changes	085
19	快乐与痛苦Up to You	091
20	期望值You'll Get Exactly What You Expect	096
	敢于要求Ask, Ask, Ask	
22	人无完人Every Living Person Has Problems	109
23	天生我材必有用Everybody Can Be Great	.115
	充实你的思想Feed Your Mind	
25	努力工作有利健康Hard Work Is Good for Health	128

26	海伦·凯勒和安妮·沙利文Helen Keller & Anne Sullivan	. 134
27	罗素论爱Russell on Affection	. 140
28	友谊的价值The Value of Friendship	. 148
29	激发生活的热情Wake Up Your Life	. 153
	我们需要梦想We Need Dreams	
31	选择职业Choosing an Occupation	. 162
32	文明与文化Civilization and Culture	. 167
33	色彩与人生Color and Life	173
34	论懒惰On Idleness	. 179
35	科学是一种思考的方式Science —a Way of Thinking	. 185
36	被爱者The Beloved	191
37	被爱者The Beloved	. 197
20	利牛化芯 Inoughts for a New Year	203
39	什么是你的精神智商?What's Your Spiritual IQ?	209
40	为什么讲礼貌Why Manners 十月的日出An October Sunrise 书籍Books	216
41	十月的日出An October Sunrise	222
27	137EL BOOKS	220
43	教育——达到目的的手段Education—a Means to an End	235
44	夜晚Night	241
45	月亮升起来Spell of the Rising Moon	247
46	万物复苏的春天Spring the Resurrection Time	252
47	小溪的魅力The Enchantment of Creeks	258
40	M 余 相 ଜ l wo Koads	265
49	金钱为何用What Money Is For	271
50	何必以心跳来定义生死Why Measure Life in Heartbeats	276

01 遊境求生

Anonymous

In 1982, Steven Callahan was crossing the Atlantic alone in his sailboat when it struck something and sank. He was floating in a life raft, alone. When three fishermen found him seventysix days later (the longest anyone has survived a shipwreck on a life raft alone), he was still alive.

His account of how he survived is fascinating. But the thing that caught my eye was how he managed to keep himself going when all hope seemed lost, when there seemed no point in continuing the struggle, when he was suffering greatly, when his life raft was punctured and after more than a week struggling with his weak body to fix it, it was still leaking air. Giving up would have seemed the only sane option.

When people survive these kinds of circumstances, they do something with their minds that gives them the courage to keep going. Many people in similarly desperate circumstances give in or go mad. Something the survivors do with their thoughts helps them find the guts to carry on in spite of overwhelming odds.

"I tell myself I can handle it," wrote

1982年, 史蒂文·卡拉汉 乘船独自穿越大西洋的时候, 帆船因撞击沉了。他依靠救生 筏在海面上漂浮着。七十六天 之后, 当三个渔夫发现他的时 候,他还活着(这是在船只失 事中个人依靠救牛筏最后获救 的最长时间记录)。

关于自己是如何幸存下来 的,他的说法很有意思。但是 最引我注意的是, 当所有的希 望全部破灭, 当没有理由再继 续坚持, 当他遭受那么大的痛 苦, 当他拖着虚弱的身体在一 周多时间里还没能修好漏气的 救生筏时, 他是如何坚持下来 的。看上去放弃才是唯一明智 的选择。

从这种环境中幸存下来的 人, 他们的毅力和信念鼓励他 们继续坚持。在这种令人绝望 的环境中, 很多人都屈服了或 者发疯了。但是幸存者的毅力 和信念让他们满怀勇气,即使 面对无法抗拒的趋势也要坚持 下去。

卡拉汉在他的叙述中写 道: "我告诉自己我可以的。

Callahan in his narrative."Compared to what others have been through, I'm fortunate. I tell myself these things over and over, building up fortitude..."I wrote that down after I read it. It struck me as something important. And I told myself the same thing when my own goals seemed far off or when my problems seemed too overwhelming. And every time I've said it, I have always come back to my senses.

The truth is our circumstances are only bad compared to something better. But others have been through much worse. I've read enough history to know you and I are lucky to be where we are, when we are, no matter how bad it seems to us compared to our fantasies. It's a sane thought and worth thinking.

So whatever you're going through, tell yourself you can handle it. Compared to what others have been through, you're fortunate. Tell this to yourself over and over, and it will help you get through the rough spots with a little more fortitude.

与那些经历灾难的人相比,我 是幸运的。我一遍遍地告诉自己,以此来建立信念。"我读 完这些话后就写了下来。这些 话深深地震撼了我。当我的目 标看起来非常遥远的时候,或 者当我面临的困难难以抗拒的 时候,我也曾告诉自己这些。 每一次我这样说的时候,我总 会重新回到理智的状态中。

确实,我们身处的环境总是跟好的比起来才显得非常糟糕。但是总是有一些人经历着更加糟糕的事情。我读过很多历史资料,明白了无论现实跟幻想比起来有多残酷,其实我们都很幸运,处在这个时代、做自己本身这个人。这个观点非常明智,也很值得令人深思。

所以,无论你将要经历什么困境,告诉自己你可以的。 与其他人经历的那些相比,你 是幸运的。不断这样告诫自己,这会帮你增添毅力,克服 困境。

单词解析 Word analysis

life raft ■ 救生筏 例句 The life raft was buoyed up by two airtight oil drums.

那只救生筏是由两只密封的油桶浮起来 的。

shipwreck ['siprek]

』 遇难船:海难:船只失事

puncture ['pʌŋktʃər]

■刺穿:削弱

guts [gnts]

■内脏; 勇气(只用复数)

odds [a:dz]

■概率:可能性;差别;投注赔 率: 让步: 优势

narrative ['nærətɪv]

西故事: 叙述

fortitude ['fo:rtətu:d]

☑刚毅: 坚毅: 不屈不挠

fantasy ['fæntəsi]

生了……"

加幻想

例句 The whole family perished in a shipwreck. 这一家人在一次海难中全部丧生。

例句 Our tires do not puncture easily. 我们的轮胎不易爆破。

例句 It takes a lot of guts to do so. 你这样做很需要勇气。

例句 His odds are very poor after he sprained his wrist. 他扭伤了手腕, 获胜的可能性极小。

例句 His adventure made an interesting narrative. 他的冒险是个有趣的故事。

例句 I know that my body lacks the fortitude and courage of a strapping young man, and that I cannot find my niche in life. 我知道我身上缺少一个男子汉所应该有 的刚毅和果敢,顶不起一片天空。

例句 He is unable to divorce fantasy from reality. 他不能将幻想与现实分开。

语法知识点 《 rammar points

1 In 1982, Steven Callahan was crossing the Atlantic alone in his sailboat when it struck something and sank. 这个句子中有一结构 "sb. be doing when…",表示"当……的时候发

例如

I was doing my homework when Mary called me. 当我做作业的时候, 玛丽打电话给我。

2 But the thing that caught my eye was how he managed to keep himself going when all hope seemed lost, when there seemed no point in continuing the struggle, when he was suffering greatly, when his life raft was punctured and after more than a week struggling with his weak

body to fix it, it was still leaking air.

这个句子比较长,让我们逐步分析。第一个that引导的是定语从句, 先行词是thing,that在从句中作主语。catch one's eye 是固定搭配,表 示"吸引某人注意力",注意eye 要用单数。

was后面是how引导的表语从句。这里有两个固定搭配: 1. manage to do sth. 设法成功做某事。 2. keep sb. doing 让某人一直做某事。

例如

Disguising himself as an old man, he managed to make his way through the enemy lines.

他化装成一个老头子, 设法通过了敌人的封锁线。

The police keep the traffic moving.

警察使交通畅通无阻。

后面是四个由when引导的时间状语从句。其中,第二个从句里有一个句型是"there be / seems / seemed no point in doing sth.",表示"没有理由做某事,做某事没用"。

最后一句中,注意单词leak 的用法。leak的基本含义是"漏",指由于包装破损或没有妥善包装而引起内部物质的外泄,通常是指液体或气体,引申可指新闻或秘密等。leak可用作及物动词,也可用作不及物动词。用作及物动词时,后接名词作宾语。

3 I've read enough history to know you and I are lucky to be where we are, when we are, no matter how bad it seems to us compared to our fantasies.

句中 "no matter how" 就相当于however, 后面引导的是让步状语从句。

例如

No matter how hard he may try, he will not succeed. 不管他怎么努力去干都不会成功的。

④ No matter how many prototypes we make, we just cannot get it right. 不管做多少次样品,我们都无法满意。

还要注意compare的用法。句中是"compare to",意思是"同······相比",一般用于两个不同性质的事物比较。而compare with 的意思是"把······跟······比较",一般用于两个同类事物之间,着重区别。

例如

We may well compare the little girl to a kitten.

我们可能把这个小姑娘比作小猫来看待。

She compares me with my sister.

她把我和我妹妹进行比较。

经典名句 Hamous classic

- 1. To find a friend one must close one eye. To keep him two. 觅一知己,需闭一只眼;守一知己,需闭两只眼。
- 2. I have lost friends, some by death ... others through sheer inability to cross the street.

我失去过一些朋友,一些是因为他们的去世……另外的只是因为懒 得走过几条马路。

- 3. How few of his friends' houses would a man choose to be at when he is sick.
- 一个人在生病的时候,还有几个朋友能为他提供去处呢。
- 4. There is more shame in distrusting one's friends than in being deceived by them. The state of the state

不相信自己的朋友比被自己的朋友欺骗更让人羞愧。

5. Friendship is tested in the thick years of success rather than in the thin years of struggle.

比起清贫单薄的日子, 友谊在功成名就的富足生活中要经受更大的考 验。

- 6. A hedge between keeps friendship green. 君子之交淡如水。
- 7. The holy passion of friendship is of so sweet and steady and loyal and enduring a nature that it will last through a whole lifetime, if not asked to lend money.

友谊是一种神圣的情感,它甜蜜而稳固,忠诚而长久以致持续一生, 只要不涉及借钱这回事就可以了。

8. We cherish our friends not for their ability to amuse us, but for our ability to amuse them.

我们爱我们的朋友并非因为他们能逗笑我们, 而是因为我们能够逗笑 他们。

02 美是难以言传的 Beauty Is Meaningless

Anonymous

A young man sees a sunset and, unable to understand or to express the emotion that it rouses in him, concludes that it must be the gateway to a world that lies beyond. It is difficult for any of us in moments of intense aesthetic experience to resist the suggestion that we are catching a glimpse of a light that shines down to us from a different realm of existence, different and, because the experience is intensely moving, in some way higher. And though the gleams blind the eyes and dazzle, yet they do convey a hint of beauty and serenity greater than we have known or imagined. Greater too than we can describe, for language, which was invented to convey the meanings of this world, cannot readily be fitted to the uses of another.

That all great art has this power of suggesting a world beyond is undeniable. In some moods, nature shares it. There is no sky in June so blue that it does not point forward to a bluer, no sunset so beautiful that it does not wake the vision of a greater beauty, a vision which passes before it is fully glimpsed, and in passing leaves an indefinable longing and regret.

佚名

年轻人看到日落,由于无 法理解或表达心中激起的那种 强烈感情,便断定日落处一定 是通往遥远世界的大门。我们 任何人在强烈感受到美的时 刻都不禁联想到: 我们似乎瞥 见从一个不同世界射向我们的 一线光芒,不仅不同,而且因 为这种美具有强烈的感染力, 所以在某种程度上更高级。还 有,尽管这光芒使人眼花缭 乱, 但它确实传送了一种我们 未曾经历的和无法想象的美和 静谧的启示。这种美和静谧是 我们所不能描述的, 因为人们 创造语言的目的是表达我们的 世界的各种意义, 无法轻易地 运用于另一个世界。

不可否认,一切伟大的艺术都具有使人超尘脱俗的浮想的力量。在某种状态下,大自然就具有这种魅力。六月的天空不是蓝得不能再蓝,日落不是美得不能再唤起一个更美的景象,一个未被饱览就消失的、而且在消失的时候留给人们一种莫名的渴望和遗憾的景象。但是,如果这个世界不只

But, if this world is not merely a bad joke, life a vulgar flare amid the cool radiance of the stars, and existence an empty laugh braying across the mysteries, if these intimations of a something behind and beyond are not evil humor born of indigestion, or whimsies sent by the devil to mock and madden us, if, in a word, beauty means something, yet we must not seek to interpret the meaning. If we glimpse the unutterable things, it is not wise to try to utter it, nor should we seek to invest with significance which we cannot grasp. Beauty in the terms of human meanings is meaningless.

是一场恶作剧的话,如果生命 不只是惨淡星光里的平凡的一 闪的话, 如果存在不只是神秘 宗教发出的一阵空虚的笑声的 话, 如果对某种玄妙事物的暗 示不是由于消化不良而引起的 不好情绪,或者不是一种魔鬼 送来嘲笑我们并使我们发狂的 怪念头的话,一句话,如果美 有某种意义的话, 我们千万不 要设法去阐明它的意义。如果 我们瞥见难以言传的东西, 企 图用语言把它表达出来是不明 智的。我们也不应该设法给我 们所不理解的事物赋予意义。 从人生各种意义来看,美是难 以言传的。

单词解析 VV ord analysis

rouse [rauz] ■唤醒; 激起	例句 He's very hard to rouse in the morning. 他早晨很难被唤醒。
gateway ['geɪtweɪ] □门;通路	例句 We stood by the gateway watching the sunset. 我们站在门口看日落
aesthetic [es'θetɪk] 美学的; 审美的; 有美感的	例句 From an aesthetic point of view it's thetic. 从美学观点来说, 这是个武断的看法。
realm [relm] ■ 领域;王国	例句 The material realm is one area that everyone relates to. 物质领域是与每个人有联系的一个地方。
gleam [gliːm] ■微光;闪光;闪现	例句 I could see the faint gleam of light in the distance. 我能看见远处微弱的灯光。

dazzle ['dæzl]

■使眼花: 使赞许

hint [hint]

暗示

serenity [sə'renəti]

宁静; 沉着

vulgar ['vʌlgər]

顽 通俗的; 粗俗的; 乡土的

amid [ə'mɪd]

四四 在其间: 在其中

radiance ['reidians]

四光辉;辐射

whimsy ['wɪmzi]

™怪念头; 异想天开; 心情浮动; 反复无常

madden ['mædn]

使发狂:激怒

interpret [in'tairprit]

□口译;解释;翻译;诠释

- 例句 His eyes dazzled before the strong light. 他面对强光头晕目眩。
- There were subtle hints in his letter. 他的信中有些微妙的暗示。
- 例句 I enjoyed the serenity and the peacefulness when I was in the church. 当我身外大教堂时感到平和与宁静。
- 例句 Her taste in clothing is rather vulgar. 她穿着相当俗气。
- 例句 He sat down amid deafening applause. 他在震耳欲聋的掌声中就座。
- 例句 The radiance of electric lights radiates from the ceiling. 电灯的光芒从天花板上辐射下来。
- 例句 Some show cars are pure whimsy, dreamed up by young designers at 展出的车型中有些纯属异想天开, 只是 年轻设计师们闲来无事的凭空想象。
- 例句 I cannot reconcile myself to this idea-it would madden me. 我不能接受这种想法,它会使我发疯 的。
- 例句 Not everybody agreed with the way she interpreted the violin concerts, but it was still a technically perfect performance. 并非每人都同意她对那首小提琴协奏曲 的诠释, 但是她的演奏在技巧上仍是无 懈可击。

语法知识点 《 rammar points

① A young man sees a sunset and, unable to understand or to express the emotion that it rouses in him, concludes that it must be the gateway to a world that lies beyond.

这是一个较为复杂的句子。句子的主干是 "A young man sees a sunset and concludes that it must be the gateway to a world that lies beyond." 句 中有两个that。其中第一个that 引导的是宾语从句, that 在从句中不充 当成分; 第二个that 引导的是定语从句, 先行词是world, that 在从句 中充当主语。

另外,两个逗号中间的部分 "unable to understand or to express the emotion that it rouses in him"作主语补语、是补充解释说明主语"A young man"的。

例如

He arrived at home at ten p.m., tired and hungry. 他晚上十点才到家, 又累又饿。

2 It is difficult for any of us in moments of intense aesthetic experience to resist the suggestion that we are catching a glimpse of a light that shines down to us from a different realm of existence, different and, because the experience is intensely moving, in some way higher.

这个句子用了"It is+adj.+ for sb. to do sth."这一句型。其中,it作形 式主语,真正的主语是后面的to do 不定式。因为主语较长,为了避 免头重脚轻, 所以用了it 来做形式主语。

例如

It is very necessary for students to study hard.

对学生来说,用功读书是很必要的。

句中有两个that。其中,第一个that 引导的是同位语从句, suggestion 是先行词, 从句是对suggestion 的解释说明, 从句是一个完整的句 子, that 在从句中不充当成分; 第二个that 引导的是定语从句, 先行 词是light, that 在从句中充当主语。

例如

The news that the team of our school won the game excited us. 我们学校的球队赢得比赛的消息令我们十分振奋。

后面的两个逗号之间的 "because the experience is intensely moving" 是插入语。分析句子结构时可忽略不看。

3 If we glimpse the unutterable things, it is not wise to try to utter it,

should we seek to invest with significance that which we cannot grasp. 这个句子中有部分倒装结构 "nor should we seek to…"。以no, nor, only in this way, never, little, often, not only, not until, hardly, scarcely 等词引起的句子,常用倒装语序。

例如

Under no circumstances must a soldier leave his post.

无论在什么情况下,一个士兵都不会离开他的岗位。

I couldn't answer the question. Nor could anyone else answer in our class.

我回答不出这个问题, 我们班上的其他人也都回答不出来。

经典名句 amous classic

- 1. Whenever a friend succeeds, a little something in me dies. 每当有一个朋友功成名就,我的心里就多了一点失落。
- 2. How often are we to die before we go quite off the stage? In every friend we lose a part of ourselves, and the best part. 在我们完全离开这个世界以前,我们是怎样慢慢死去的呢?每次失去一个朋友,我们就有一部分死去了,而且是最好的那一部分。
- If a man does not make new acquaintance as he advances through life, he will soon find himself left alone. A man, Sir, should keep his friendship in constant repair.

如果一个人在生活中不能认识新的朋友,他很快就会发现自己孤身一人。一个人应该不断地维护与朋友的友谊。

- 4. A good friend can tell you what is the matter with you in a minute. He may not seem such a good friend after telling.
 - 一个好朋友应该能够告诉你你的毛病,但是在那之后你就不觉得他是 个很好的朋友了。
- You can make more friends in two months by becoming interested in other people than you can in two years by trying to get other people interested in you.

通过对别人感兴趣来交朋友比试图让别人对你感兴趣来交朋友要快得 多。